

Antrag zur UV-Sitzung am 15.10.2021

Antragsteller: Junge liberale Studierende - JUNOS

ÖH Uni Wien Feiern

Nach drei Semestern Online-Lehre haben viele Studierende das Campusleben vermisst. Insbesondere Studierende, die ihr Studium während der Pandemie begonnen haben, haben nicht nur die Universität Wien kaum oder gar nicht besuchen können, sondern auch zusätzlich nicht die Möglichkeit gehabt andere Studierende kennenzulernen. Studieren ist mehr als nur lernen. Es ist auch die Zeit, um neue Freundschaften und Bekanntschaften zu schließen.

Die Corona-Krise hat das soziale Leben von uns Studierenden massiv eingeschränkt, was viele von uns psychisch getroffen hat. Jetzt ist es Zeit das Gemeinschaftsgefühl an der Universität Wien zu stärken.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

Sofern die Lage es zulässt, organisiert die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien mindestens ein Mal im Semester eine Feier für alle Studierenden der Universität Wien, die im Rahmen der jeweils gültigen Corona-Maßnahmen stattfindet.